

Un travail et beaucoup d'amis

A., Italie

26/11/2011

J'ai reçu beaucoup de grâces avec mon recours à saint Josémaria. Tout d'abord, j'ai trouvé un travail, après neuf mois d'attente. En faisant la neuvaine du travail non seulement j'en ai trouvé un, mais il est tout près de chez moi ce qui me permet de me rapprocher de ma famille. Ensuite, j'ai eu l'occasion, ces derniers mois, de rencontrer des gens très bons qui

aiment beaucoup saint Josémaria et
qui ont beaucoup prié pour moi.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/un-travail-et-
beaucoup-damis/](https://opusdei.org/fr-ca/article/un-travail-et-beaucoup-damis/) (13/01/2026)